

43 mil clientes sin luz en 3 comunas de provincia de Arauco por robo de cables

En la madrugada de este martes, un robo de cables afectó la línea de transmisión correspondiente al circuito Curanilahue-Tres Pinos, dejando sin suministro eléctrico a las comunas de Cañete, Lebu y Los Álamos, de acuerdo con lo informado por CGE Transmisión.

Este incidente, se indicó, dejó a más de 43 mil

clientes de Frontel sin servicio eléctrico, en un hecho que ocurrió durante la madrugada de este lunes. Los daños ocasionados en la infraestructura movilizaron a los equipos técnicos de CGE Transmisión, quienes trabajaron intensamente para restablecer el suministro.

Posteriormente, gracias a las labores de repa-

ración se logró restablecer la electricidad.

Las autoridades y la empresa encargada del suministro hacen un llamado a la comunidad a reportar cualquier situación sospechosa que pueda poner en riesgo la seguridad de las redes eléctricas.

Desde la empresa llamaron a reportar cual-

43

mil 791 clientes quedaron sin luz, de acuerdo con CGE Transmisión. Fue por robo de cables.

quier tipo de interrupción de suministro en canales oficiales. ☎



COMUNAS AFECTADAS FUERON CAÑETE, LOS ÁLAMOS Y LEBU.